

# Santuario de la Tirana con todo preparado para recibir a fieles

Mañana parte la fiesta y el rector del Santuario llamó a vivir con un gran sentido religioso esta celebración.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

Con la llegada de los miembros de la Asociación María del Desierto El Loa-Calama, que ya se encuentra en el Santuario, comienza la cuenta regresiva para la apertura oficial de la fiesta de La Tirana 2024, que será mañana a las 22 horas en la Cruz del Calvario.

Días de mucho trabajo para el heroseamiento del pueblo por parte de la comunidad religiosa y la asociación a cargo de iniciar la festividad, que una vez al año recibe a cerca de 300 mil personas y danzantes de todos los rincones del país.

El rector del Santuario, padre Eduardo Parraguez, señaló a horas del inicio de la festividad, que han sido días de mucho trabajo y evangelización, donde previamente se han realizado pequeñas procesiones por el sector de la explanada, preparando el camino para celebrar a la Madre del Carmelo, como así misas para el adulto mayor, personal del Ejército y diversas liturgias.

Ayer la iglesia estuvo cerrada para el mantenimiento de sus dependencias y entre el trabajo que ha desarrollado, el padre Parraguez señaló que “estamos trabajando en los últimos detalles para acoger a todos los peregrinos que llegarán y están llegando al Santuario. Han sido días de harto trabajo este año y que nos permiten encontrarnos en valor de la fraternidad, a vivir nuestras profecías a través del bautismo y a vivir la oración como nos ha señalado el Papa Francisco”.

Referente a la apertura oficial de la festividad, el rector del Santuario sostuvo que “ya han llegado los miembros de la Asociación María del Desierto que este año abrirán nuestra fiesta, como así también miles de peregrinos que ya comienzan a recorrer nuestro pueblo a horas de que todo comience. Será una linda fiesta, con una diferencia a otros años de restricciones, donde el amor y la fe darán una muestra de esta fiesta de la profecía y la oración”, dijo el sacerdote.



EL DOMINGO SE REALIZÓ LA ÚLTIMA PROCESIÓN DE PREPARACIÓN DE LA FIESTA.

El sábado pasado en la iglesia del pueblo se realizó la misa a la Tercera Edad y ayer se ofició una eucaristía para bendecir a más de 300 jóvenes del Ejército, que hoy reafirmarán su compromiso con la Patria en el tradicional Juramento a la Bandera en la región. Por otro lado, la capilla, santuario y

templo antiguo serán los lugares destinados para las celebraciones de eucaristías, confesiones, bautizos, entre otras actividades organizadas por la rectoría del Santuario.

Si bien hoy se realizarán eucaristías a las 12 y 18 horas, mañana 10 de julio la programación continuará con una eucaristía

al mediodía, para luego a las 22 horas, en la Cruz del Calvario, dar paso a la entrada Solemne a la Fiesta de la Asociación María del Desierto, que reúne a nueve bailes religiosos y quienes son los llamados a dar inicio a la fiesta 2024.

Para el jueves 11, viernes 12, sábado 13, domingo 14 y lunes 15 se desa-

rollarán eucaristías y harán su ingreso las asociaciones de bailes de Arica, Iquique, Tocopilla, Antofagasta, María Elena, entre otras.

## SEGURIDAD

Si bien todavía no se tiene un estimativo del número de personas que ya están habitando en el pueblo, el comisario de Pozo Almonte, Baris Ratkevics, dijo que a contar del 10 estarían más claro el número, pero confirmó que hoy llegarán al Santuario un número importante de contingente de Carabineros provenientes de unidades especializadas de Santiago, Arica, Calama y Antofagasta.

“En las próximas horas se incorporará el contingente importante de Carabineros, que resguardará a los visitantes que llegan al Santuario. Hemos dividido nuestro trabajo en tres etapas y ya, desde el 10 al 18, estaremos con todo el contingente de tarea en todos los sectores del pueblo. Tendremos personal en vehículos motorizados, helicóptero, como así de infantería y con caninos para enfrentar nuestra tarea”.